
COMPTE-RENDU CIE HERACLES Comité 

directeur du 25/02/2021 – 20h15 

visioconférence 
 

 

 Présent Excusé Absent 

COURTOUT Roger X   

GERMAIN Dominique  X 
 

 

GLAIZE Evelyne X   

GUESDON Marine X   

HERANNEY Christiane X   

JACOMINO Jean Marie     X   

KENCK Elodie X   

LAVEAU Anthony X 
 

 

PRADELLE Olivier X   

RABILLIER Diane X 
 

 

   
 

Invité FAURON Alexis X 
 

 
 

 

 

 

Ordre du jour : 

 

1. Approbation CD du 26 janvier 2021 
2. Point sur les compétitions et championnats 
3. Point sur les entrainements pendant cette crise Covid19 
4. Divers 

1. Approbation CD du 26 janvier 2021 

• Approbation du CD du 26 janvier à l’unanimité. 

 

2. Point sur les compétitions et championnats : 

• D2 prévue en reprise cette année mais modification de la date de la  1ére manche ( le 23 

Avril sera déplacé au premier week end de Juillet). 

• Pas de montée-descente entre les divisions 

• Pas de finale nationale de DRE. 

• Championnat de France pour la D2 et la D1 donc attribution des titres (pour la D2 cela 

permettra de déterminer un classement en cas de désistement en D1). 

• Championnat individuel à Riom. 

• Bien sûr tout cela dépendra des conditions sanitaires. 

3. Point sur les entrainements pendant cette crise  Covid19: 

Intervention d'Alexis depuis le 14/12 (hors vacances) avec   3 périodes différentes pour le tir à l’arc ( selon les 

règles imposées par les retombées de la Covid19).  

• Adultes lundi après-midi et mardi.  

• Stages jeunes pendant les vacances de Février (qui finalement n'auront eu comme 

coupure que les vacances de Noël) 

 



• Aide pour emploi Alexis a vu sa fin en décembre 2020. Il faudrait l'inscrire en chômage 

partiel puisqu'il ne peut pas faire son horaire en ce moment. JM effectuera les démarches 

et Alexis communiquera sa quantité horaire ( il gardera 1 jour de repos hebdomadaire 

comme prévu).  

                               

4. Divers : 

Coupe du monde de tir à l’arc du 26 au 27  juin  à Paris: 

• Diane Rabillier étudie et présentera un projet pour se déplacer à Paris pour les membres 

du club. 

• Cette coupe du monde se passe en même temps que notre concours retenu comme 

championnat régional. 

• Une autre compétition internationale avant la Coupe du Monde a lieu les 19 et 20 Juin le 

TQO (tournoi qualificatif olympique). L'enjeu est important car la France n'a encore aucun 

quota pour les JO Nous avons 3 archers de notre Région dans la sélection. Allons 

encourager l'équipe de France (si les conditions sanitaires le permettent) 

• Diane va présenter un projet de déplacement pour assister à ce tournoi (tarif, 

déplacement train ou bus, encadrement des jeunes, etc.…) et au travers d'une mini-

enquête elle pourra déterminer le nombre de personnes intéressées 

• Elle pose une question sur le fait de porter ou non les couleurs du club. A voir ? 

Groupe de travail Partenariat : 

• La première réunion a eu lieu le 9 février. 

• Anthony nous en fait le compte-rendu (il a été précisé ce qu'on attendait de ce groupe, en 

fonction des objectifs et projets du club à savoir se donner les moyens d'être dans les 10 

premiers clubs de l'hexagone avec une échéance de 4 à 5 ans). Des propositions pour 

démarrer sont faites mais restent à discuter pour avoir d'autres idées. La proposition la 

plus rapide à mettre en place : recherche de dons en numéraire ou en nature pour 

l'obtention de matériel à destination des jeunes, leur permettant d'accéder à la 

compétition avec du matériel spécifique. Nos partenaires : nos archers, les commerces de 

proximité, nos entreprises. Le groupe et tout le club seront sollicités. 

• Un point sera fait au prochain CD pour cette première phase. 

• Il faudra récupérer les professions des parents ( attention au RGPD) pour savoir s'ils 

peuvent nous aider avec leurs entreprises 

 

Mini-bus : 

• Evelyne a pu récupérer la convention des archers riomois et l'a envoyé à tous 

• Durée d’amortissement 5 ans. 

• Possibilité de le vendre au-delà des  5 ans et on doit le signaler à la région. 

• Accès pour les jeunes.  

• On ne peut pas le louer ni le prêter.  

• Justifier nos actions auprès de la Région.  

• A noter utilisation pour les jeunes et l'Ecole de tir (et les adultes).  

• Unanimité pour lancer la demande.  

 

Georges Lyvet ; championnat régional TAE DI Auvergne-Rhône-Alpes les 26 et 27 juin 2021 

 

• A voir avec la mairie la disponibilité de  Georges Lyvet. Sinon report sur ENNA comme 

prévu l'an dernier (nombre de cibles = 25 ) 

• Demande à la mairie pour notre concours à faire.   

 



Licences en cours ;  

• De nouveaux licenciés sont à prévoir car des gens sont passés et ont essayé le tir à l'arc (3 

possibles) 

Anniversaire du club 50 Ans (1971-2021: 

• Réflexion à mener lors du prochain CD. 

• On écrira à tous les anciens du club. 

• A voir quelle part du financement du club. 

• Ecocups financées par JM pas encore réalisées mais prévues 

 

 

 

Prochaine réunion :  Mercredi 24 mars à 19 h30 en visioconférence ou au logis si possible  (pour l'instant couvre-feu 

à 18 h) 

                                      Mâchon Dominique (si en présentiel ) 

 

Fin de la réunion à 22h30 

Le Secrétaire de séance                                           La Présidente     

Roger Courtout                                         Evelyne GLAIZE 


